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No dia dezoito, do mês de janeiro, do ano de dois mil e dezesseis, 

na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os 

vereadores Ademar Pierezan , Leandro Caproski , Dilamar 
Ferreira Borges, Jair Campagnolo, Dulce Bettu Zanella, Ari 
Faccio, , Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto e 

Amarildo Francescon, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, na segunda sessão ordinária do ano legislativo de 

2016. Verificado o número legal, o Vereador Ademar Pierezan, 

Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe 

confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores 

de Nova Alvorada, agradeceu a todos os presentes na Casa, 

declarando abertos os trabalhos da sessão legislativa, onde foi 

apresentado o novo assessor legislativo, Francisco Lucio Salvagni 

e passada a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara de 

Vereadores, Vereador Dilamar F. Borges, para a leitura das 

correspondências recebidas. O secretário Eduardo leu a Ata 

001/2016 e colocada em discussão, a referida ata foi aprovada por 

unanimidade. Em seguida, foi realizada a leitura da Pauta nº 
001/2016 a ser seguida nesta sessão pelo Vereador Dilamar. Após 

a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, com as 

seguintes proposições: Projetos com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei nº 002/2016 – Estabelece o índice para 

revisão geral anual para os servidores municipais e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 003/2016 – Reajusta a 

remuneração dos membros do Conselho Tutelar e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 004/2016 – Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a firmar convênio com órgão da União 

Federal e do Estado do Rio Grande do Sul. Projeto de Lei nº 
005/2016 – Abre crédito suplementar por recursos de convênio e 



por redução de dotações orçamentárias. Projeto de Lei nº 
006/2016 – Concede reajuste de vencimentos aos cargos do 

Quadro do Magistério do município e dá outras providências. 

Projeto de Lei Legislativo nº 001/2016 – Altera o dispositivo da 

Lei Municipal no. 1531/2015 de 20 de março de 2015. Projeto de 
Lei Legislativo nº 002/2016 – Estabelece o índice para revisão 

geral anual dos servidores municipais da Câmara de Vereadores e 

dá outras providências. Projeto de Lei Legislativo nº 003/2016 – 

Estende aos ocupantes de cargos eletivos a revisão geral anual dos 

servidores municipais. Matéria em segunda discussão:. Projeto 
de Lei nº 001/2016 - Autoriza a concessão de auxílio financeiro a 

entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. Matéria  em  

primeira  discussão: Não tem. Indicações: Indicação nº 001/2016 
– Sugere auxílio de despesas com combustíveis por parte do 

Poder Executivo para agentes comunitários de saúde. Demais  

proposições: Não tem. O vereador Leandro solicitou que o 
Projeto de Lei nº 004/2016 ficasse baixado para estudo das 

comissões. Dando sequência aos trabalhos, foi solicitada a leitura 

do Projeto de Lei nº 002/2016 com parecer jurídico favorável. O 

Vereador Leandro salientou que o referido projeto é de grande 

importância para os servidores do município, parabenizando o 

Poder Executivo pela aplicação do percentual real aos salários dos 

servidores, mesmo no atual momento de crise pela qual passa 

nosso país, repondo as perdas salariais dos últimos meses. O 

projeto foi aprovado por unanimidade. Solicitada leitura do 

Projeto de Lei nº 003/2016 com parecer jurídico favorável. 

Juntamente com o seu parecer, o projeto em questão foi colocado 

em votação e aprovado por unanimidade. O Vereador Leandro se 

absteve do voto ao projeto, pelo fato deste beneficiar diretamente 

sua esposa, que trabalha no Conselho Tutelar e parabenizou ao 

Poder Executivo pelo repasse do reajuste salarial do índice 

integral à folha do funcionalismo público. A Vereadora Dulce 

manifestou-se favorável também ao reajuste, especialmente pelo 

fato de conhecer as dificuldades do Conselho Tutelar frente aos 



difíceis e grandes desafios encontrados pelo mesmo. Da mesma 

forma, o Vereador Ademar, por ser autor do projeto, agradeceu 

pelo apoio dado à sua indicação, tanto por parte do Legislativo 

como do Executivo. Colocado o projeto em votação e sem o voto 

do Vereador Leandro, foi aprovado pelo placar de sete (07) votos 

a zero. Solicitada leitura do parecer e Projeto de Lei nº 004/2016, 
que teve parecer jurídico favorável. O mesmo ficará baixado para 

estudo das comissões, mas apresenta o trâmite normal. Solicitada 

leitura do parecer e Projeto de Lei nº 005/2016, com parecer 

jurídico favorável. Colocado em discussão e em votação, o 

projeto foi aprovado por unanimidade. Solicitada leitura do 

parecer e Projeto de Lei nº 006/2016, com parecer jurídico 

favorável. Colocado em discussão e em votação, o projeto foi 

aprovado por unanimidade. Em segunda discussão, foi solicitada 

a leitura do Projeto de Lei nº 001/2016. O Vereador Leandro 

salientou a importância para aprovação deste projeto pelos 

colegas vereadores devido à total  importância que deve ser dada 

à segurança pública exercida pela Brigada Militar, citando o 

exemplo de município vizinho, que foi assaltado por duas vezes 

por não ter presente a BM no município, e parabenizou também a 

Oliveira Serviços pela destacada prestação de serviços na área de 

segurança de Nova Alvorada. Chamou a atenção também para a 

necessidade da reforma em uma das casas da BM. O referido 

projeto foi colocado em discussão e em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Solicitada leitura do Projeto de Lei Legislativo nº 
001/2016. O Vereador Leandro salientou a importância para 

aprovação deste projeto aos colegas vereadores através de 

incentivos à Rádio local, por considerar a rádio, independente de 

proprietários ou sócios, o melhor meio de comunicação para se 

levar informação à todos os munícipes novalvoradenses e demais 

municípios da região, destacando também a sua grande 

importância como entidade sem fins lucrativos. Colocado em 

discussão e votação, o referido projeto foi aprovado por 

unanimidade. Solicitada leitura do Projeto de Lei Legislativo nº 



002/2016. O projeto foi colocado em primeira discussão, votação 

e aprovado por unanimidade. Solicitada leitura do Projeto de Lei 
Legislativo nº 003/2016. O projeto foi colocado em primeira 

discussão, votação e aprovado por unanimidade. Solicitada leitura 

da Indicação nº 001/2016. A indicação foi colocada em primeira 

discussão. O vereador Dilamar, autor da referida indicação, 

destaca o merecimento por parte dos agentes de saúde deste 

auxílio, relacionando todos os agentes de saúde que atuam no 

município. Sobre o décimo quarto salário, o vereador Dilamar 

reconhece o direito dos mesmos, mas devem aguardar pela 

liberação do pagamento por parte do Governo estadual. Segundo 

levantamento, alguns municípios já auxiliam financeiramente 

seus agentes de saúde, e por merecimento, é justo que os de Nova 

Alvorada também recebam. Agradeceu, pedindo pela aprovação 

da sua indicação por parte dos colegas vereadores. O Vereador 

Leandro parabenizou ao Vereador Dilamar pela iniciativa, e 

destacou a importância dos serviços dos agentes de saúde, 

solicitando levantamento de média de quilometragem mensal 

realizada e fornecessem os dados à Câmara Municipal para 

cálculo deste subsídio para eventual pedido junto ao Poder 

Executivo. A Vereadora Dulce apóia também a indicação, e por 

ter trabalhado como agente de saúde por 12 anos, as dificuldades 

que os mesmos encontram principalmente com a sua condução, 

horários e despesas. Pela importância da função, é totalmente 

favorável ao auxílio. O Vereador Amarildo parabenizou o 

Vereador Dilamar e destacou também o trabalho de todas as 

agentes de saúde, embora concorde que deva ser um pequeno 

auxílio, concorda com o mesmo pelo alto custo que a função 

exige e todas as dificuldades encontradas. A indicação foi baixada 

para estudo das comissões.  Não havendo mais matéria em pauta, 

foi passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo que o Presidente 

da Câmara deixou a palavra ao vereador que dela quisesse fazer 

uso. O Vereador Leandro cumprimentou aos presentes e rádio 

ouvintes, dando boas vindas ao novo assessor jurídico Dr. 



Francisco Salvagni. Desejou boa sorte e que o mesmo realize um 

bom trabalho junto à Câmara Municipal. Agradeceu o apoio dado 

pelos colegas vereadores da base Deoclides e Dulce ressaltando a 

amizade e o companheirismo. E também um agradecimento 

especial feito ao Prefeito Municipal Sr. Edilson Romanini por ter 

atendido a um pedido seu e pela atenção dada no caso do Sr. 

Cleocir Valentine. O prefeito atendeu prontamente e cedeu uma 

cama hospitalar, após o mesmo ter sofrido um sério acidente de 

trabalho, e cujas dificuldades com os procedimentos e cuidados 

necessários pela família do mesmo, eram bastante sérias. 

Aproveitando a oportunidade, agradeceu também ao Secretário de 

Obras, Sr. Vandercélio Bavaresco por ter dado reinício à 

terraplanagem da Gold Brasil e pelo merecimento da empresa 

pelos benefícios que trarão à comunidade novalvoradense. 

Respondendo ao órgão de imprensa jornal Eco Regional, o 

mesmo afirmou que ainda é prematuro se falar em coligação 

partidária, e que nada há em vista por enquanto. Torce pelo 

consenso para a existência de uma união no município. O 

Vereador Ademar falou sobre a comissão representativa no 

período de recesso da Câmara composta pelos vereadores 

Ademar, Amarildo e Dulce, destacando as homenagens para o Dia 

Internacional da Mulher e a sua organização. Agradeceu pela 

aceitação de todos do Dr, Francisco Salvagni como o novo 

assessor jurídico da Câmara. Ao se pronunciar, o novo assessor 

jurídico saudou a todos os edis, aos membros da imprensa e da 

comunidade, aos agentes de saúde presentes, pela segunda vez 

ocupando esta função nesta Casa Legislativa depois de nove anos, 

sob a presidência do Vereador Ademar, destacando a total 

disponibilidade da sua assessoria jurídica a todos os vereadores, 

independente do dia da sessão, se utilizando de qualquer meio de 

informação ou ainda através da pessoa do secretário da Câmara, 

primando pela transparência e responsabilidade fiscal e sobretudo 

pelos rumos que o Tribunal de Contas do Estado está tomando de 

acordo com os projetos de lei. O vereador Amarildo agradeceu a 



presença de todos, deu boas vindas ao novo assessor jurídico e 

solicitou ao secretário responsável pelas caixas d´agua que 

captam água para colocar na lavoura. Segundo ele, são pequenas e 

que faz com que os agricultores estejam abastecendo as máquinas 

no rio. Pediu para acionar o órgão responsável e para que sejam 

tomadas as devidas providências. Além disso reclamou da 

lavagem de máquinas e do descarte das embalagens de veneno 

por parte de alguns produtores no meio da lavoura, o que vem 

causando a moradores alguns transtornos, principalmente pelo 

mau cheiro exalado. Falou também sobre o transporte dos 

universitários e que nada se comentou ainda a respeito. 

Agradeceu a oportunidade e destacou a importância da união e 

amizade entre os vereadores, independente das divergências 

políticas. Sobre os estudantes, o Vereador Ademar pediu ao Poder 

Executivo que se manifeste para que sejam definidos os valores 

de repasse no transporte dos mesmos. Nada mais havendo a tratar, 

o Senhor Presidente, convocou a todos os seus colegas vereadores 

para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no próximo dia 03 

de março de 2016, quinta-feira, neste mesmo local, com início às 

vinte horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. –x-x-x-x-x-

x-x-x-x-x-x- 

 

 

  Ademar Pierezan   

  Vereador Presidente  

 

       Eduardo  Fernandes –  

       Auxiliar Legislativo 
 
 
 
 
 
 
 
 


